

Café des parents



Le premier café des parents a eu lieu le lundi 2 octobre à l'école Maria Callas. A cette occasion les parents d'élèves se sont rencontrés et ont présenté leur association « les papillons de Maria Callas ».



Les membres du RASED Karine Safar et Isabelle Coste ont pu accueillir les ressentis et questionnements des familles en ce début d'année.

D'autres cafés rencontres seront organisés tout au long de l'année avec différentes thématiques et différents partenaires du quartier de Montreynaud.





La même semaine, un grand pique-nique avec les parents, leurs enfants et les enseignants a été organisé.



Ce moment de partage en toute simplicité a été très apprécié par tous.